

Definen hoy los cambios

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que será este viernes cuando la Comisión de Puntos Constitucionales defina con claridad y de cara al pueblo de Mécuáles serán las modificaciones a la xico que dio un mandato popular*, dijo reforma judicial, luego de que se reali- al salir del teatro. zaron nueve foros de consulta en todo el país.

"Ya se expresó la gente, los ciudadanos, las barras (de abogados), los académicos, trabajadores e integrantes del Poder Judicial (...) y ahora lo que corresponde es que arrastren el lápiz (...) lo está haciendo la Comisión de Puntos Constitucionales y mañana (viernes) a las 10 y media vamos a presentar prácticamente cuáles son las modificaciones", comentó tras participar en el festejo por la entrega de la constancia de de reforma judicial propuesta por el presidenta electa a Claudia Sheinbaum presidente Andrés Manuel López Obraen el Teatro Metropolitan de la Ciudad dor el 5 de febrero pasado. de México.

próximo coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia, Arturo Zaldívar, señaló que no hay nada secreto so-

bre la iniciativa de reforma al Poder Judicial de la Federación porque fue un mandato del pueblo en las urnas.

"No hay nada secreto, todo se dice

Ayer, Claudia Sheinbaum Pardo recibió en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, su constancia de mayoría, luego de las elecciones del 2 de junio. En el acto estuvieron presentes los Il ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Frente al pleno de la Corte, Sheinbaum Pardo subrayó que el mandato popular en las urnas es conseguir un verdadero sistema de justicia para todas las personas, refiriéndose a la iniciativa

"Concibo que el pueblo de México Por su parte, el ministro en retiro y plasmó ejemplarmente el 2 de junio, que la democracia reside en el poder del pueblo, para el pueblo y por el pueblo; y que con su voto demanda también más democracia y más justicia", dijo.